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ATA DA 4ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE 1 

COORDENAÇÃO DO CURSO DE GRADUAÇÃO EM 2 

ADMINISTRAÇÃO COM LINHA DE FORMAÇÃO EM SISTEMAS 3 

AGROINDUSTRIAIS DO CAMPUS LAGOA DO SINO 4 

Aos oito dias do mês de março de 2017, às dezesseis horas e trinta e cinco 5 

minutos, na Sala de Reuniões do Espaço Prof. Dr. Millor Fernandes do Rosário, 6 

no Centro de Ciências da Natureza, campus Lagoa do Sino, teve início a quarta 7 

reunião extraordinária do Conselho de Coordenação do Curso de Graduação em 8 

Administração com linha de formação em Sistemas Agroindustriais, sob a direção 9 

do presidente do conselho, prof. Dr. Ricardo Serra Borsatto. Estiveram presentes 10 

os membros que assinaram a lista anexa a esta ata, além da aluna do 2º perfil de 11 

Administração Emanuelle da Silva Freitas Albuquerque, representando os 12 

discentes do curso; os convidados: prof. Ângelo Luiz Fasani Cavallieri e os 13 

representantes do DeEG: pedagoga Beatriz Aparecida da Costa e Prof. José 14 

Augusto de Oliveira David. 1. EXPEDIENTE. 1.1 COMUNICADOS DA 15 

PRESIDÊNCIA. Prof. Ricardo deu início à reunião cumprimentando a todos e 16 

agradecendo pela presença na primeira reunião do conselho do ano de 2017. Em 17 

seguida, comunicou que os dados do curso de Administração já constam no SIGA 18 

e os docentes já possuem acesso. Informou que a inscrição dos planos de ensino 19 

neste sistema deve ser feita pelos coordenadores de eixo até o dia 29/03/17 e 20 

pediu à secretária do curso que envie um e-mail aos respectivos com este 21 

lembrete. Comunicou também que já foi finalizada e divulgada a grade horária 22 

com base na disponibilidade de salas de aula para o ano de 2017 e distribuição da 23 

carga horária entre os docentes. O presidente informou ainda que houve um 24 

candidato interessado em se matricular como aluno ouvinte. Diante disso, prof. 25 

Ricardo solicitou à coordenação acadêmica que fosse criada uma vaga por eixo 26 

para aluno especial. Informe sobre os conteúdos optativos: não foi disponibilizado 27 

para matrícula nenhum dos conteúdos optativos que constam no PPC do curso, 28 

apenas TCC, Estágio 1 e Estágio 2. Prof. Ricardo sugeriu que seja feito um ofício 29 

à CEPEx solicitando a realização de uma palestra explicativa às turmas de 30 

Administração sobre os procedimentos para realização de estágio. Comunicou 31 

também que a coordenação acadêmica enviou um e-mail informando que houve 32 

um problema na matrícula e muitos alunos da Administração não conseguiram se 33 

rematricular. Os alunos que não conseguiram, terão o período de ajuste para 34 

regularizar a matrícula. Outro informe: o PAC deve terminar até 12/06/17 e os 35 

docentes têm até 21/06/17 para lançar as notas do PAC no SIGA. Prof. Ricardo 36 

relembrou que as listas físicas de presença devem ser arquivadas na secretaria do 37 
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curso. Prof. Ricardo informou que após a execução das rotinas por perda de vaga 38 

na DiGRA, foi identificado um aluno da Administração que está nessa situação, 39 

Matheus Lourenço de Lima Catib. Prof. José Augusto sugeriu que a coordenação 40 

ou secretaria de curso comunique o discente sobre a situação dele e informe que 41 

existe a possibilidade de entrar com recurso para requerer sua reintegração até o 42 

dia 24/03/17. Finalmente, prof. Ricardo solicitou uma inserção de pauta para 43 

aprovação de edital para eleição da nova coordenação de curso. Prof. Luiz disse 44 

que antes disso, deve ser encaminhada uma solicitação ao Conselho de Centro - 45 

CoC solicitando abertura de processo eleitoral, após a autorização, seja feita a 46 

formação de uma comissão, elaboração do regimento e definição da data e após 47 

esses procedimentos, enviar novamente para aprovação do Centro.  1.2 48 

COMUNICADOS DOS MEMBROS. Prof. Heber comunicou que neste mês de 49 

fevereiro houve uma reunião do conselho gestor da fazenda e a principal 50 

deliberação foi sobre a abertura de editais para alunos e professores interessados 51 

em trabalhar com dados da produção da fazenda. Prof. Luiz sugeriu que haja uma 52 

aula inaugural para as duas turmas de Administração, os docentes devem pensar 53 

em algum nome para vir na semana da calourada. Prof. José Augusto agradeceu 54 

a participação de todos na semana pedagógica e pede licença para se retirar 55 

juntamente com a pedagoga Beatriz para que o conselho continue discutindo as 56 

necessidades do curso. Prof. Luiz sugeriu que saia deste conselho de curso uma 57 

indicação de que a pedagoga Beatriz assuma a coordenação do DeEG no caso da 58 

saída do Prof. José Augusto. Pedagoga Beatriz se colocou à disposição para o 59 

recebimento de novas demandas para o desenvolvimento contínuo no processo 60 

de ensino e aprendizagem no campus. 2. ORDEM DO DIA. Prof. Ricardo solicitou 61 

inversão de pauta começando pelo ponto 2.2 ANÁLISE E CONTRIBUIÇÕES DO 62 

CCCG-ADM PARA O RELATÓRIO DO MODELO DE ESFORÇO DOCENTE DA 63 

UFSCAR. Prof. Ângelo aceitou o convite e apresentou aos docentes o modelo de 64 

esforço docente. Após explanação, prof. Ricardo agradeceu a participação do prof. 65 

Ângelo. 2.1 APROVAÇÃO DO CALENDÁRIO DE REUNIÕES ORDINÁRIAS DO 66 

CCCG-ADM. Não houve tempo hábil para discussão deste ponto. 2.3 INDICAÇÃO 67 

DE REPRESENTANTE DO CCCG-ADM PARA COMPOR A COMISSÃO DE 68 

ELABORAÇÃO DO REGIMENTO INTERNO DO CCN. Este ponto foi suprimido 69 

devido a novas deliberações vindas do CoC/CCN. 2.4 SUGESTÕES DO CCCG-70 

ADM DE PARÂMETROS DE RENDIMENTO ACADÊMICO MÍNIMO DE 71 

ESTUDANTES BOLSISTAS DO PROGRAMA DE ASSISTÊNCIA ESTUDANTIL 72 

DA UFSCAR. Não houve tempo hábil para discussão deste ponto. Nada mais 73 

havendo a tratar, o presidente declarou encerrada a reunião, às dezoito horas e 74 

quarenta minutos na qual, eu, Naja Brandão Santana, membro deste conselho, 75 

lavrei a presente ata, à qual assino após ser assinada pelo presidente prof. Dr. 76 

Ricardo Serra Borsatto e demais membros presentes.  77 

Prof. Dr. Ricardo Serra 78 

Borsatto(Presidente)_________________________________________________ 79 
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Prof. Dr. Heber Lombardi de 80 

Carvalho(membro)___________________________________________________ 81 

Prof. Dr. Henrique Carmona 82 

Duval(membro)_____________________________________________________ 83 

Prof. Dr. Leandro de Lima 84 

Santos(membro)____________________________________________________ 85 

Prof. Dr. Luiz Manoel M. C. 86 

Almeida(membro)___________________________________________________ 87 

Profa. Dra. Naja Brandão 88 

Santana(membro)___________________________________________________ 89 


